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１．開催概要 

（１）実施期間 

 平成 27年 2月 7日(土)～2月 27日(金) 

 

（２）アンケート対象者 

 平成 27年 1月 7日時点で別府市在住の方から、1000人を無作為抽出 

 

（３）アンケート回収率 

    29.8％（男性：107人、女性：191人） 

 

（４）アンケート調査票  

    本資料末尾に添付 
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（５）アンケート結果 

１）回答者属性 

問１ 性別 

  

 

問２ 年齢 

 

 

問３ 世帯構成 
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問４ 職業 

 

 

問５ 在住地区 

 

 

問６ 在住期間 
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問７ 別府市への通勤・通学状況 

 

 

問８ 在住理由 

 

 

問９ 市の公共施設の利用状況 
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庁舎等施設

集会施設

図書館・博物館等

スポーツ施設

医療保険福祉施設

保養観光施設

産業振興施設

児童福祉関連施設

公園施設

その他施設

週１～数回 月１～数回 年数回 全く利用しなかった 無回答
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問 10-1 「別府市の公共施設を取り巻く課題」への理解について 

 

 

問 10-2 「別府市における公共施設の老朽化」 

 

 

問 10-3  「公共施設の保有量」 
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問 10-4 「公共施設の将来の保有量について」 

 

 

問 11 「公共施設マネジメントの基本方針」の有効性について 
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問１２ 基本方針の「目標設定」について 

① 圧縮率の目標値（「３０％削減」という目標値について） 

 

 

② 削減の目標期間（「３０年間」という目標期間について） 
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問 13 今後の施設の運営方針について（抜粋） 

 

問 13 自由回答の内容 

住民の意見とニーズをしっかりと汲み上げて実行して下さい。 

利用料金の見直し。安い、無料はいかがなものか（受益者、利用者の負担徹底）。 

私のように、さほど市の施設を利用しない者にとって、これだけのハコモノが必要なのか

疑問。市民に身を削って、という前に、議員数を減らす、市職員を減らすなど、人件費を

一般企業のように削らないといけないと思います。 

本当に必要な施設であるか、市民・町民の声を聞いてご検討頂けることをお願いします。 

小・中学校施設には音楽・美術等の教室があり、これらを開放して中高年者や一般者が利

用出来るようにしてほしい。退職教員がその指導に当たれば…と考えます。 

人口が減少していくのだから、施設は削減、縮小していくのは当然。職員の削減目標もた

てよ！人件費を少なくし、小さな市政を目指せ！市の財政で人件費等の割合を少なくし、

もっと有効な市税の活用を願う。 

民間のアパート、マンションが充分あるのに、過去の政策により低所得者向けに建設され

た市営住宅が市の負担を高めており、必要性が少なくなっているので廃止すべき。 

温泉都市とはいえ、公営、公有の共同温泉が多すぎる。削減すべき。統廃合により、不要

になった小学校は、人口の割にお粗末な図書館の建設や、美術館、博物館などに早急に活

用すべき。 

とにかく無駄をなくし、圧縮を早くしてほしい。将来別府に住む子ども達に、つけをまわ

さない為にも急いでしてほしいと思います。 

魅力ある施設は観光都市としてある程度必要であると考えます。・温泉が売りであるにも

かかわらず、市営の温泉施設は老朽化が進み、市民としてもとてもではないが、入りたい

とも思わない。・市が所有している施設を集約、必要のない不動産は民間に売却する等し

て活性化させ、魅力ある都市にしないと人口の流入もなく、税収は減少する一方だと思い

ます。 

廃校となった学校などを、もっと利用できるようにしてほしい（例えば集会とか、練習場、

工芸用の作業場として）。 

別府市の体力に合った施設運営しかできない。今後はもっと厳しくなっていくと思いま

す。施設だけでなく、市職員の人件費にもメスを。 

市の図書館は駐車場が少なく、使いづらいです。もう少し駐車場があると良いと思います。 

別府市美術館は特にもったいない。もっと興味深い展示や、集客意欲が伝わってくるよう

な施設にしてほしい。 
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問 14 その他、ご意見等 

 

問 14 自由回答の内容 

観光客の方々より、よく言われるのが「朝、ホテルをチェックアウトしてから 1～2時間

くらい時間をつぶす所がない」と…。駅の近くで、そういう所を作ることは出来ません

か？ 

市図書館は蔵書もなく、駐車できる台数も少なく、不便である。市美術館も入場者が少な

くアピール不足だと思われる。美術館移転の話もあるようだが、箱物だけでなく、運用の

ノウハウも必要である。 

公園が多くあるのはいいが、一つ一つを充実した公園にして、数を整理したらどうでしょ

うか。 

大人も勉強する際、図書館を利用したいが、駐車スペースが少なく、利用したくても出来

ないので、わざわざ大分市へ行っています。改善をお願いします。 

経費をカットして、先の子ども達の時代に負担をかけない！これにつきます。”断捨離”

でいらない物は処分。身を軽くするのも行政が一番に取り組むのが優先ではないでしょ

うか？ 

すべては別府が好きだからです。 

人口が減少しているので施設の使用状況も、一年一年変化していると思います。毎年、利

用状況を把握し、問題点を探り、使用者の意見等を聞いて頂けたら良いと思います。 

公共施設マネジメントでの合理化とは、必要と不必要を明確に整理すべきであり、数的な

質量を集約することに意味があると思います。利用率と収益と維持管理のバランスの問

題を正すべきでしょう。 

別府は観光地であるのに、観光客に来てもらうような、歴史のある建物を（赤銅御殿な

ど）壊してしまって大変残念に思っています。現在、中央公民館を改修していますが、と

ても良いと思います。他の施設も補修費がかかるとは思いますが、大切に保存してもらい

たいと思います。 

 


